



POR FALTA DE APOYO A DEL MORAL

Responsabiliza Moreira a del Mazo

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, acusó que el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, tuvo responsabilidad en la derrota debido a la falta de apoyo a la abanderada de la coalición Va por México, Alejandra Del Moral.

El coahuilense recriminó

que el mandatario mexiquense ni siquiera se haya tomado una foto con del Moral, a quien exaltó como una gran candidata, lo que demostró que no hubo interés por su campaña electoral.

El legislador priísta señaló que muchos de los militantes del partido, en diversos cargos de todos los estados del país, que le pidieran al gobernador del Estado de México que no entregara la entidad a Morena luego de las elecciones estatales de hace una semana.

Moreira dijo que solicitaron al miembro del Grupo Atlacomul-



· Reprochó falta de apoyo a candidata

REPROCHE



· Cuestionó que no tuvo presencia al lado de la abanderada aliancista

co que hiciera un esfuerzo por ayudar a la exedil de Cuautitlán, no que destinara recursos públicos o que participara de manera ilegal en el proceso electoral.

Señaló que del Mazo no tuvo arrestos para defender a la entidad de la entrada de Morena y sus aliados, que le faltó carácter como lo tuvieron otros gobernadores para hacer esa fuerte defensa.

WWW.DIARIOBASTA.COM